



国際ロータリー第2830地区

RI 会長 バリー・ラシン (パハマ)

ガバナー 今井 高志 (弘前RC)

2018年

vol.3 109号

地区スローガン『ロータリーの素晴らしさを伝えよう』

八戸西ロータリーカラブ会報

第109回例会 2018年7月12日 (木) 12:30~13:30 於 きざん八戸 ▶本日担当 ロータリーの友 勉強会
▶司会 田中 久一 SAA ▶ビジター 岩岡 隆雄 (八戸東RC) ▶四つのテスト 新戸部 弓子 会員



■ 会長要件 (島浦 理 会長)



皆さん、こんにちは。2回目の例会を迎えました。本日、会長要件として何を話そうかなあと考えておりました。皆さんもご存知の通り、西日本での大災害では死者が170名以上、行方不明者が60人以上となっているとのことで、このことについて話をします。私の母親の実家は広島で、幸い実家は無事でした。広島市は平野で大きな川が流れていますが山陰の方は山だらけで、大雨が降るとどうしても土砂災害が起きてしまう可能性が高いです。毎年、その危険性は指摘されていました。今回は広島より、倉敷の真備町の被害が大きかったようです。今回の災害の復旧には、おそらく相当長い時間がかかると思います。あの地域は田畠が多く瀬戸内海にも面していることから、農業・漁業の被害もふくめて今回の災害被害総額はなんと80億円になるそうです。八戸も夏は暑いですが広島の夏もすごく暑く、その「暑さ」は太陽が照りつけるような「暑さ」で八戸の暑さとは全然違います。子供の頃、祖父母に会いに広島を訪れた時は、それほど感じませんでしたが、35歳の時、祖母が亡くなった時に行った際は、うだるような暑さ、耐えられない暑さに感じました。今の被災地には、水害に加えこの「暑さ」の中にあるということで、相当大変な状況になっていると想像されますので、私自身も何かしたいと考えております。八戸西RCは平成28年四月に熊本県で大地震があった際、熊本のRCからの要請で一人500円の寄付をしました。今回の災害に対してもこれから復旧に向けて、八戸西RCとして何か支援ができるいかと、本日、役員・理事会がありますので具体的に検討しようと考えております。皆さんの御協力を宜しく御願い致します。今日の例会は、この後、盛り沢山の内容を予定しますので、これで会長要件は終わります。

■ 幹事報告 (蛇口 和憲 幹事)



○例会変更のお知らせ

八戸南 RC : 8月2日 (木)、8月16日 (木) 任意休会

○理事会のお知らせ

今日例会終了後開催いたしますので、役員の方は残って下さい。

○南グループ合同例会は、18名の出席です。

■ 出席報告 (藤井 美保子 委員長)



第109回例会 7月12日 (木)

会員総数 33名

本日出席者数 17名

前メーニューキャップ 1名

出席率 54.5%

島浦・蛇口・木村・田沢・

村岡・藤井・田中・館坂・

新戸部・畠山・高橋(正)・高橋(雪)・

小芝・工藤・中村・小笠原(信)・

小笠原(美)

■ ニコニコ BOX (木村 幸吉 委員長)



島浦 理 会長 : 田中さん、今日はSAAよろしくお願ひします。

蛇口 和憲 幹事 : 西日本の水害に遭われた方々にお見舞い申し上げます。

木村 幸吉 会員 : 特になし。

田沢 英治 会員 : 別に自分で生きてるんじゃない。どこかやっぱり生かされているんだ。

村岡 徹弥 会員 : 本日もよろしくお願ひします。

藤井美保子 会員：今を生かされている事に感謝です。

田中 久一 会員：鳥にブルーベリーを食べられています。

館坂 久子 会員：今日も一日感謝をさせて頂き、一生懸命頑張ります。

新戸部弓子 会員：本日もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

畠山 徳陽 会員：暑くなりました。熱中症に気をつけましょう。

高橋 正知 会員：広島で大変なことになっています。ふるさと納税のWEBを利用して義援金を送ります。

高橋 雪子 会員：西日本の大水害、八戸西RCで何かを支援したいです。

小芝 道子 会員：素敵なお毎日ありがとうございます。

工藤威美子 会員：昨日まで三日間、東京出張でした。気温35℃。八戸は涼しいでーす!!

中村ユミ子 会員：最近、寒暖の差が続いています。体調には充分気をつけましょう。

小笠原信子 会員：作物の成長の早い事。私も少しでも成長目指して頑張ります。

小笠原美千代 会員：今日も元気に感謝です。

(合計 17,000円)

■ ビジター挨拶 (岩岡 隆雄 八戸東RC)



八戸東RC 岩岡です。どうぞよろしくお願ひします。先ほど会長さんから出席率100%ですねと言われましたが、私が会長の時は16年間無欠席。それから3年経ちましたので、19年目に入りましたね。なぜ、八戸東RCは全員出席率100%なのか?それは、八戸東RCを創立した会員の先輩の皆様方の苦労話があります。その先輩の教えを守り、現在に至っております。ですから、新入会員に対しまして、教育はうちの伝統ですが、八戸東RCではIDMをやっております。IDMとは、ひらたく日本語では炉辺会議(別名:ファーサイトミーティング)。最近では(インホーマルディスカッションミーティング)と言われております。

炉辺会議はアメリカで100数年前にロータリーの仲間が集まって、暖炉を囲んでの会議でした。今、我々のクラブ会議はどのように活かしているのかと申しますと、例会を運営する担当の方がいて、1テーブル単位で8名としますと、3ヶ月ごとにメンバーを入れ替えして年4回席替えを致します。なぜかと申しますと、例会の1時間、半分は食事タイム、との半分はプログラム進行で、それで1時間経ちます。それでは、メンバー同士のコミュニケーションが取れませんね。そこで提案として1ヶ月に1回夜にお酒を囲んでのコミュニケーションを取っております。そうする事によって先輩、後輩との距離が縮まり、和やかになってきます。そして1年も経つと勉強になりますね。

どうか皆様も八戸東RCへお越しくださいませ。

■ 村岡 徹弥 (公共イメージ委員長)



皆様こんにちは。ロータリーの友7月号を持ってきておりますか?昨年ガバナー公式訪問で佐々木千佳子ガバナーから、村岡さんロータリアンは必ずロータリーの友を読んで下さいねと言われた事を思い出します。

早速ですが、ロータリーの友7月号10頁～19頁にわたって、RI会長バリーラシンさんの紹介記事が載っておりますので、ぜひ目を通して下さいね。バリーさんはイーストナッソーRC所属バハマです。村岡さんより、RI会長メッセージ7頁の朗読がありました。そして、インスピレーションになろう、地区ガバナー今井高志氏の紹介が29頁になりますので、再度見てくださいね。

■ 高橋 雪子 会員 (公共イメージ委員会)

皆様こんにちは。先ほど村岡さんが言いましたが、ぜひ皆様スマートフォンで結構ですのでグーグルからぜひ八戸西RC紹介ページを開いてみてください。ロータリーの月信など色々と情報が載っていますので、月に2～3回以上開いてみて下さるようお願い致します。



・会長	島浦 理	・例会場	きざん八戸 (0178) 70-1155
・幹事	蛇口 和憲	・例会日	木曜日 12:30～13:30
・副会長	畠山 徳陽	・事務局	(株)中長印刷 内 (0178) 44-3362